



## Consejo internacional de Rimisp expuso tendencias del desarrollo rural en América Latina

Fecha de publicación: 27/07/2015



En la Reunión del Consejo Internacional de Rimisp 2015, el Presidente de dicha instancia asesora, el Doctor en Economía Agraria y Economía Aplicada, el uruguayo Rubén Echeverría, señaló que la economía rural ha cambiado y surge una nueva gran apuesta por la Agricultura Familiar. Asimismo, señaló que es necesario discutir sobre una nueva institucionalidad rural en los países latinoamericanos y aseguró que hay un renacer de la agricultura sustentable y climáticamente inteligente, de la mano de la preocupación por el cambio climático, la seguridad alimentaria, la salud y nutrición de la población.

**Palabras clave:** RIMISP, desarrollo rural, tendencias

**Enlace:** [http://rimisp.org/noticia/consejo-internacional-de-rimisp-expuso-tendencias-del-desarrollo-rural-en-america-latina/?utm\\_content=buffer56b37&utm\\_medium=social&utm\\_source=twitter.com&utm\\_campaign=buffer](http://rimisp.org/noticia/consejo-internacional-de-rimisp-expuso-tendencias-del-desarrollo-rural-en-america-latina/?utm_content=buffer56b37&utm_medium=social&utm_source=twitter.com&utm_campaign=buffer)

